

Vereinawagen auf Überfuhr

Am 15. Dezember 2015 bringt die Ge 4/4 641 hinter zwei Kupplungswagen zwei Doppel-Verladewagen von Landquart nach Selfranga. Die selten zu beobachtende Fahrt ist unterhalb von Saas festgehalten.



Fotos: Tibert Keller

Fotos: Tibert Keller



RhB Loknotvorrat

Die am 16. November 2015 vom Verkehrshaus nach Landquart zurückgekehrte Ge 4/4 602 wird nur bei einem sich abzeichnenden Lokmangel wieder betriebsfähig hergerichtet. Am 14. Dezember steht sie im Rundschuppen.



Zuverlässiger als der ETR 470 eilt der ETR 610 bei Lavorgo dem Süden entgegen.



Re 460 020 mit neuer SBB-Eigenwerbung in Amsteg-Silenen.

Fotos: André Niederberger